
Questi cinque anni alla guida dell'Istituto Comprensivo Guerriero di Avella sono stati un'esperienza 
indimenticabile. 

In questi anni ho sempre messo al centro dell'azione didattica gli alunni con i loro bisogni educativi 
cercando di garantire loro il successo formativo. 

Ricordo ancora l'emozione del mio primo giorno qui, l'entusiasmo di iniziare un nuovo capitolo 
professionale in una comunità così accogliente e dinamica. 

Quel primo settembre 2019 dissi "la mia porta sarà sempre aperta" e questa frase non era retorica, 
ho ascoltato le esigenze di tutti sempre con lo spirito di risolvere insieme i problemi e di problemi 
ne abbiamo affrontati tanti, come ad esempio il periodo COVID.  

Insieme abbiamo raggiunto importanti traguardi, affrontato sfide e costruito un percorso di crescita 
costante, abbiamo condiviso valori importanti, come la collaborazione, il rispetto reciproco e la 
passione per l'educazione. Sono certo che questi valori continueranno a guidare la comunità 
scolastica di Avella. 

I traguardi raggiunti sono stati possibili grazie all'impegno quotidiano degli alunni, dei docenti, del 
dsga, del personale ata; sono orgoglioso di aver collaborato con una squadra così competente e 
disponibile. 

Un grazie alle famiglie per la fiducia e la collaborazione dimostrata. 

C'è ancora tanto da fare e sono certo che si raggiungeranno ancora tante mete continuando a 
lavorare sodo come è stato sempre fatto.  

Ai nostri alunni il mio augurio è di continuare a coltivare la curiosità, la creatività e la voglia di 
imparare 

Ringrazio il presidente e tutti i membri del consiglio di istituto per il lavoro svolto in questi anni e 
per il loro contributo costruttivo al buon andamento della vita scolastica.  

Ringrazio i sindaci, l’assessore all'istruzione, le amministrazioni comunali, l'ufficio tecnico, l'ufficio 
servizi comunali e l'assistente sociale che dal primo momento sono stati al nostro fianco. 

Lascio Avella con il cuore pieno di gratitudine e con la certezza di aver contribuito alla crescita di 
tanti giovani. 

Sono certo che quando tornerò ad Avella sarò accolto da amico perché ho sempre cercato di 
imbastire rapporti lavorativi improntati sulla cordialità, sulla stima e sul rispetto reciproco. 

Grazie di cuore per tutto. Porterò sempre con me il ricordo di questi anni. 

In bocca al lupo alla nostra scuola e un saluto affettuoso alla comunità educante del “Guerriero”. 

 

         Vincenzo Gagliotta 

 


